

## *Saviez-vous que?*

### **Un important moteur économique**

**Au Québec, l'activité motoneige est le produit touristique hivernal le plus important qui soit.** L'activité motoneige au Canada est un moteur économique important dans pratiquement tous les coins du pays, générant des retombées économiques qui s'élèvent à 8 milliards \$ (en 2015), incluant près de 1,4 milliard \$ en retombées fiscales pour tous les paliers de gouvernement. Au Québec, on nous parle de 1,927 milliards pour le volet récréotouristique, auxquels s'ajoutent 1,35 milliard \$ de la part des manufacturiers, pour un total de 3,27 milliards \$ ! Quant aux emplois, on évalue leur nombre à 41 000 à temps plein au Canada, dont 14 000 au Québec. Tout aussi important, une bonne partie de ceci se produit dans les régions rurales, ce qui aide à garder les commerces ouverts à longueur d'année, tout en fournissant des emplois et en générant des recettes fiscales pour les gouvernements.

*2016, Conseil canadien des organismes de motoneiges.*